

2021.3月

銀の汗 Again

A面

産廃ドライバー 廃液ドラム缶回収



お客様の廃液置場(4ドラム)



ドラムポーター差し込み



約180L入りドラム運搬

廃液回収時に運びやすいようにコンクリ上にドラム出していただきありがとうございます



パワーゲートへ移動



荷台へ上昇



奥へ移動

環境チームにおいては、産業廃棄物収集運搬と廃液処理を行っています。

空のドラム缶(200L)は無料で設置させていただき、後日、上部蓋下10cm余裕を見た、約180L入りのドラム缶に入った廃液を回収させていただきます。

【廃液は蓋下10cm目 途願います】

時々、満タンに廃液があり且つ化学反応を起こし、熱を持ち、蓋が膨張している(左記写真)ドラム缶を見る場合があります。

反応がある場合は輸送中に揺れ等による反応強化を防ぐ為、1週間程時間をかけて反応沈静化してからの回収となります。

年々、廃液処理のご依頼多く頂き誠にありがとうございます。

2021年1月より、少しでもお客様のご要望にお応えさせていただくように

1ドラムの処理代を従来より250円値下げさせていただきました。

空ドラムの設置は無料でお届けさせていただきます。(一都三県)



【ご注意事項】

- 1 廃液と一緒に、刷毛やウエス等の固形物を入れないで下さい。
- 2 酸性及び強アルカリ液体は回収できません。
- 3 吹きこぼれ防止、蓋下10センチ目途お願いします。

【空ドラム缶サイズ】

直径60cm・高さ90cm、重さ約20kg。・・・廃液が入ると200kg近くなります

(平場・コンクリート面を転がして行きます)

【産廃ドライバーサイズ】



胸囲: 120cm

高さ: 175cm

重さ: 115kg

・・・ごはんが入ると118kg近くなります

『さすがに、ワダすでも、砂利道・泥道は満タンドラム運べねえでござんす
コンクリでおねげーすます
ご〜つ〜三杯おかわり』

【廃液場所サイズ】



運搬には専用のドラムポーターを使用
搬入・搬出には最低、80cmの幅が必要になります。



2021.3月

銀の汗 Again

B面

PCR検査キット



全社員を対象に、PCR検査キットによる検査を行いました。コロナ陰性を確認する事で、お客様に対する営業活動も安心して行えお客様に対する感染リスクを減らすことが出来るという考えです。

但し、明日陽性になる場合もあり引き続き感染対策は怠りません。

心が偽妖精のオヤジ推進部員は、**全員が陰性**という結果になりました。

「コロナよりも心配な、シモの不具合も結果がでますか？」

と、偽妖精オヤジたちが騒ぎますが、それは専門医に要相談！

春に向かい、満開だ！前進だ！

各人、プリティ妖精を見つけるぞー オーっと、

頭がお花畑になってきました。ピヨピヨ



現場の声



(株)真幸の皆様

【現場名：DNPファインケミカル】

サラセーヌK:ドラム3セット 600㎡の現場は土曜日指定の現場で1/16・30日の施工となりました。現場の屋上は役物が入り組み、物を置くスペースがない状況、通常の汎用缶を使用した場合、缶が邪魔になるとの事でUNマシンが採用されました。荷揚、通路の確保、都度の開缶、混錬、空缶の処理をする必要のなく、およそ2時間の施工時間で終了翌日のトップコート塗布の作業も体力温存で臨めます。



(有)新紀創建の皆様

【現場名：共栄ネット販売】

サラセーヌK:ドラム1セットの300㎡と小さな現場でしたが『建物の構造上荷揚が困難で前にUNマシンやった事あり、マシンでラクラク早く終えたくて今回またUNマシンでお願いしました』

写真右ベトナム出身の仮称ベトナムさん

今回初めてのUNマシンを経験して

Cam on Nhanh chong thoai mai

『楽で早くてビックリしました、

是非とも次回も使いたい』と話されました。

UNマシン.COMサイトが起ちあがりました
ブログ銀の汗にUNの活動状況一部掲載しています 銀の汗バックナンバーも掲載

www.un-machine.com

yahoo検索ワード第1位(ウレタン・省力化など)

UNマシンにて検索

【sweat of silver】

12月いきなり右腕が痛くなり3日後腕が上がりなくなり、これがひょっとして五十肩なのかと近所の接骨院で始めて鍼を打ちました。直ぐには良くはなりませんと先生に言われWEBで調べると正式名称「肩関節周囲炎」昔、横綱千代の富士が前頭の頃、大きな相手に無理して投げを打ち肩を脱臼するクセがありました。横綱は毎日腕立て伏せを二千回肩周りに強靭な筋肉をつけて克服しました。そこで今こそ横綱の訓練を真似る時だと風呂上りに3kgのダンベルを右手で持ち足を斜めに広げ、たらしたり上げたりのリハビリ運動を開始、その姿は、小島よしおの「そんなの関係ねえ、そんなの…」のポーズそっくり、先生に今小島よしおですと伝えると、今は痛みが強い時ですので無理は禁物、温める事とのアドバイスを頂き早速スーパー銭湯へ向かいました。ジェット風呂で肩に水流をあて、電気風呂では肩を深く沈めて電気をあて溺れたような格好で、湯船に浸り、塩サウナでは肩に塩を塗りたい、薬草湯と炭酸湯では芯から温まっています、銭湯最高〜と、思わず10枚綴りの回数券を購入し、休憩所でいちご牛乳を飲みながらスポーツ新聞を見ると、48才元大リーガーの新庄選手が現役復帰を目指しトライアウトを受けた記事が、そして見出しの下に脳波検査で異常なし但し五十肩の疑い？との文字が「新庄お前もか…」現役時代、華麗な守備を魅せた新庄選手が今、加齢による五十肩の疑いありと、加齢、人は誰でも年をとります、昔年寄りには知恵の宝庫として尊敬されていました。今は若者は知恵はグーグルで瞬間検索です、年寄りの説教は、そんなの関係ねえと心の中で一括されるかもしれませんが、加齢人にとって、もういいよと消極的な気持ちが出た時が一番の問題です、飽くなき好奇心・情熱各人が他人から何か言われても、そんなの関係ねえと胸を張れるものが一つでもあればきっとステキな世の中になるような気が致します。そう、それが「OH! HAPPY」はい、おっぱっぴーです。

